

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 15 juillet 2014 10:51





Depuis de nombreux mois, la Communauté Urbaine du Grand Nancy s'est employée à tout faire pour ignorer le fait que Tomblaine avait obtenu un départ d'étape du Tour de France. Tous les coups bas ont été utilisés : Eric Pensalfini sur les ondes expliquant qu'il était organisateur alors qu'il n'y est absolument pour rien, la Communauté Urbaine et le Maire d'Art-sur-Meurthe communiquant sur le fait que le départ de Tomblaine ne serait que fictif... Bref, beaucoup de médiocrité pour ce qui n'aurait dû être qu'une journée de fête.

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 15 juillet 2014 10:51



Il est regrettable que l'Est Républicain ait communiqué dans le même sens, une fois de plus. En effet, il y a eu deux premières pages, une pour l'arrivée à Nancy et une pour l'arrivée à Gérardmer, rien pour le départ d'étape à Tomblaine qui a réuni la bagatelle de 35 000 personnes. Pire encore, dans les deux pages intérieures, consacrées à cette journée du samedi 12 juillet, tout est fait pour banaliser le fait que Tomblaine était la ville étape. Même pour les photos que le journaliste a pu prendre grâce à la mise à disposition de la nacelle de la Ville de Tomblaine, ces photos aériennes sont légendées en n'indiquant pas qu'il s'agit d'une vue de Tomblaine mais en rappelant que le Tour de France a traversé les villes du Grand Nancy. Tout cela est dommage mais les 35 000 spectateurs présents n'auront été dupes de rien, et les innombrables téléspectateurs non plus.